

Une agence postale communale ouvre



JAUNE ET BLEU. Aurélie Thourin installée dans l'agence postale communale toute neuve.

Les travaux de réhabilitation de la mairie, réalisés en 2018, ont conduit à intégrer à l'espace d'accueil du public une agence postale communale. En effet, le bureau de poste a été fermé par les services postaux, comme, malheureusement, dans la plupart des communes rurales.

La nouvelle secrétaire de mairie, Aurélie Thourin, a été formée à la pratique

postale qu'elle exerce les matins (*).

L'agence postale communale est installée à l'entrée de la mairie, là où, naguère, opérait Isabelle Ville, la précédente secrétaire de la mairie. C'est ici que l'on peut pratiquer les principales opérations liées au courrier et à certains services financiers. ■

(*) De 8 h 45 à 11 h 15 les lundis, mardis, jeudis, vendredis et samedis.